

Essence: Doux enfants, ayez un intérêt profond pour le souvenir du Père qui fait de vous les maîtres du monde. C'est seulement par le souvenir que vous deviendrez satopradhan.

Question: A quel aspect devez-vous accorder une attention totale afin que votre front (intellect) s'ouvre complètement ?

Réponse: Soyez attentifs à l'étude. Dieu vous enseigne; ne *manquez* donc jamais cette étude. Vous devez boire le nectar jusqu'à votre mort. Soyez *attentifs* à l'étude. Ne soyez pas *absents*. Vous devez absolument étudier le murli. Chaque jour, vous y trouverez de nouveaux points qui ouvriront votre front.

Om shanti. Dieu Shiva parle aux saligrams. Cela n'arrive qu'une seule fois dans le cycle. Vous seuls le savez. Personne d'autre ne peut le savoir. Les êtres humains ne connaissent pas du tout ce Créateur, ni le début, le milieu et la fin de la création. Les enfants, vous savez qu'il y aura des obstacles au cours de l'établissement; cela s'appelle le feu sacrificiel de la Connaissance. Le Père explique : Tout ce que vous voyez dans ce vieux monde sera totalement sacrifié. Vous ne devez donc avoir aucun attachement à son égard. Le Père vient vous enseigner pour le nouveau monde. C'est l'âge de confluence le plus bénéfique. C'est une confluence entre ce qui est «*vicieux*» et ce qui est «*sans vice*» – le moment où le changement doit avoir lieu. Le nouveau monde est appelé «le monde sans vice». Seule la religion originelle et éternelle des déités existait. Les enfants, vous savez que ces points doivent être compris. Le Père vous dit jour et nuit: Les enfants, Je vous donne les points les plus profonds de tous. L'étude continuera tant que le Père sera ici. Ensuite, l'étude prendra fin. Personne d'autre que vous ne sait ces choses. Parmi vous aussi, c'est numberwise et BapDada le sait. Beaucoup tombent; les difficultés sont nombreuses. Tous ne restent pas purs constamment. Il doit y avoir une punition parce que vous ne restez pas purs. Seules les perles du chapelet réussissent avec honneur. Ensuite, les sujets sont aussi créés. Ces choses doivent être très bien comprises. Lorsque vous expliquez aux autres, ils ne comprennent pas. Cela leur demande du temps. Vous ne pouvez pas expliquer aussi bien que le Père. Seul le Père est au courant des rapports qui arrivent: «Untel est tombé dans le vice, voilà ce qui s'est passé». Aucun nom ne peut être mentionné. Si Baba devait mentionner des noms, personne ne voudrait plus parler à cette personne. Tout le monde regarderait cette personne avec aversion et elle perdrait sa place dans le cœur de chacun. Tous les revenus accumulés seraient perdus. Seuls le Père et celui qui est tombé savent. Ce sont des sujets «incognito». Vous dites que vous avez rencontré untel, que vous lui avez très bien expliqué et qu'il peut aider dans le service. Cependant, cela n'est possible que lorsqu'il vient devant vous. Par exemple, si vous expliquez très bien au Gouverneur, il ne sera pas en mesure d'expliquer à qui que ce soit. S'il devait expliquer aux autres, personne ne le croirait. Seuls ceux qui doivent comprendre comprendront. Il ne sera pas capable d'expliquer aux autres. Les enfants, vous expliquez que c'est une forêt d'épines et que nous en faisons un endroit bénéfique. Ils parlent du «Bienveillant Dieu Vishnu». Tous ces versets appartiennent au chemin de la dévotion. Il y a du bénéfice lorsque c'est le royaume de Vishnu. Ils montrent l'incarnation de Vishnu. Baba a tout vu. Il a de l'expérience. Il connaît très bien toutes ces religions. Le corps dans lequel entre le Père doit avoir une *personnalité*. C'est pour cela qu'Il dit: J'entre en lui à la fin de ses nombreuses vies, lorsqu'il a tout très bien expérimenté ici. Lui aussi est dans un être humain ordinaire. *Personnalité* ne veut pas dire qu'il devrait être roi ou membre d'une famille royale. Non. Celui-ci a beaucoup d'expérience. J'entre dans le véhicule de celui-ci à la fin de ses nombreuses vies. Expliquez qu'un royaume est en train d'être établi et qu'un chapelet est créé. Comment ce royaume est établi, comment certains deviennent-ils rois ou reines, et comment d'autres deviennent-ils autre

chose?Personne ne peut comprendre tout cela en un jour. Seul le Père Illimité vous donne un héritage illimité. Dieu vient pour vous expliquer, néanmoins presque personne ne devient pur. Il faut du temps pour comprendre. Les âmes font l'expérience d'une telle punition ! Même après avoir fait l'expérience d'une punition, certains deviennent des sujets. Le Père explique: Les enfants, devenez très doux. Ne causez de peine à personne. Le Père vient pour montrer à tous le chemin du bonheur et pour vous libérer de la peine. Alors, comment pourrait-Il faire de la peine à quelqu'un ? Les enfants, vous seuls savez tout cela. A l'extérieur, les gens ne sont pas vraiment capables de comprendre quoi que ce soit. Brisez votre attachement envers tous vos proches. Restez chez vous, mais seulement pour la forme. Vous comprenez que le monde entier doit être détruit. Cependant, personne n'a cette pensée. Les enfants spécialement bien-aimés le comprennent et font des efforts pour étudier. Beaucoup échouent encore. Maya joue de nombreux tours. Elle aussi est très forte. Cependant, vous ne pouvez pas expliquer ces choses à d'autres personnes. Les gens viennent vers vous et veulent comprendre ce qui se passe ici et pourquoi il y a tant d'articles. Ces gens (les ministres du gouvernement) n'arrêtent pas de changer. Donc expliquez à chacun d'eux. Ils disent alors que c'est une très bonne organisation. Tout ce qui concerne l'établissement du royaume est très profond et divertissant. Les enfants, vous avez trouvé le Père Illimité - donc vous devriez avoir tant de bonheur. Vous devenez les maîtres du monde, des déités, vous devez donc vraiment avoir des vertus divines en vous. Votre but et objectif est devant vous. Elles sont les maîtres du nouveau monde. Vous seuls le comprenez. Nous étudions et le Père Illimité, qui est empli de Connaissance, nous enseigne pour nous emmener dans la terre de l'immortalité – c'est-à-dire le paradis. Nous recevons cette Connaissance. Seuls ceux qui ont prétendu au royaume au cycle précédent viendront. Vous établissez votre royaume exactement comme vous l'avez fait au cycle précédent. Ce chapelet est créé numberwise. Dans une école aussi, ceux qui étudient bien reçoivent une bourse. Ces aspects sont limités – tandis qu'ici on vous parle d'aspects illimités. Vous devenez les aides du Père; par conséquent, vous réclamez un statut élevé. Vous devez en fait vous aider vous-mêmes. Devenez purs. Vous étiez satopradhan et vous devez assurément le redevenir. Souvenez-vous du Père. Vous pouvez vous souvenir du Père en étant debout, assis ou en vous déplaçant. Avec un profond intérêt, Souvenez-vous du Père qui fait de vous les maîtres du monde. Cependant, maya ne vous laisse pas tranquilles. Il existe beaucoup de rapports écrits:«Baba, j'ai des pensées pécheresses à cause de Maya». Le Père dit:C'est une bataille. Vous devez conquérir les cinq vices;vous comprenez qu'en vous souvenant du Père vous devenez satopradhan. Le Père vient vous expliquer. Aucun de ceux qui sont sur le chemin de la dévotion ne le sait. C'est une étude. Le Père demande:Comment allez-vous devenir purs ? Vous étiez purs et vous devez le redevenir. Les déités sont pures. Les enfants, vous savez que vous, les étudiants, vous étudiez. Dans le futur, vous irez dans le royaume de la dynastie du soleil. Faites de très bons efforts pour cela. Tout dépend de vos notes. En échouant sur le champ de bataille, vous irez dans la dynastie de la lune. En entendant les mots «champ de bataille» les gens ont montré un arc et une flèche. Se sont-ils réellement battus là-bas, au point d'utiliser des arcs et des flèches ? Rien de tel n'a eu lieu. Avant, ils se battaient avec des arcs et des flèches. Il en reste même encore des traces aujourd'hui. Certains sont vraiment très habiles au tir à l'arc. Il n'est aucunement question de guerre dans cette Connaissance. Vous savez que seul Shiv Baba est l'Océan de Connaissance – Celui de Qui vous recevez ce statut. Le Père dit maintenant:Brisez tous vos attachements envers les relations du corps, y compris envers votre propre corps. Tout est vieux. Le nouveau monde était l'âge d'or de Bharat. Son nom était très célèbre. Qui enseigne l'ancien yoga et quand?Personne ne le sait – jusqu'à ce que Lui-même vienne pour l'expliquer. C'est nouveau. Tout ce qui s'est passé à chaque cycle se répètera. Il ne peut y avoir aucune différence. Le Père dit:Soyez purs maintenant, durant cette dernière vie et vous ne serez pas impurs pendant 21 vies. Le Père explique très bien – pourtant, tout le monde n'étudie pas avec une

attention totale;c'est le jour et la nuit. Certains viennent pour étudier, étudient un peu et disparaissent ensuite. Ceux qui comprennent très bien partagent aussi leur expérience sur la façon dont ils sont venus et comment ils ont ensuite fait une promesse pour rester purs. Le Père dit:Si, après avoir fait une promesse de pureté, vous devenez impurs, ne serait-ce qu'une seule fois, alors le revenu que vous aviez gagné est perdu. Vous aurez des remords. Vous ne pourrez pas dire à tous: «Souvenez-vous du Père». La chose principale sur laquelle ils posent des questions est le vice. Les enfants, vous devez étudier régulièrement. Le Père dit:Je vais vous dire de nouvelles choses. Vous êtes des étudiants et Dieu vous enseigne. Vous êtes les étudiants de Dieu. Ne manquez pas un seul jour de cette étude si élevée. Si vous n'écoutez pas le murli, même un seul jour, vous êtes marqués absent. Même de très bons maharathis manquent le murli. Ils pensent qu'ils savent tout et que cela n'a pas d'importance s'ils n'écourent pas le murli. Ah, vous recevrez une note d'absence et ensuite vous échouerez. Le Père Lui-même dit:Chaque jour, Je vous donne de nouveaux points qui seront très utiles si vous les utilisez au bon moment. Si vous ne les avez pas entendus, comment pourrez-vous les utiliser ? Buvez ce nectar jusqu'à votre mort. Assimilez ces enseignements. Ne soyez jamais absents. Vous pouvez prendre le murli de n'importe qui et l'étudier. Ne faites pas preuve d'arrogance. Ô ! Dieu, le Père, vous enseigne et donc, ne soyez pas absents, ne serait-ce qu'un jour. De tels points ressortent chaque jour, et votre front (intellect) ou celui d'un autre s'ouvre. Il vous faut du temps pour comprendre ce qu'est l'âme, qui est Dieu et comment le rôle continue. A la fin, vous vous souviendrez simplement: «Considérez que vous êtes des âmes et souvenez-vous du Père». Cependant, en ce moment vous devez l'expliquer. Le niveau de la fin est tel que vous rentrerez à la maison en vous souvenant du Père ; c'est seulement grâce au souvenir que vous deviendrez purs. Chacun comprend à quel point il est devenu pur. Ceux qui sont impurs reçoivent assurément moins de pouvoir. Seuls les huit bijoux principaux réussissent avec honneur. Ils ne font l'expérience d'aucune punition. Ce sont des choses très subtiles. Cette étude est très élevée. Vous n'auriez jamais pensé ou rêvé que vous pourriez devenir des déités. Vous êtes devenus des millions de fois fortunés en vous souvenant du Père. Face à cela, ces business etc. ne sont d'aucune utilité. Rien ne sera utile. Néanmoins, vous devez tout faire. Ne pensez jamais que vous donnez à Shiv Baba. Ah ! Vous devenez des millionnaires. Si vous avez la pensée que vous donnez, sa force est diminuée. Les gens font des dons et de la charité au nom de Dieu afin de recevoir quelque chose. Ce n'est pas donner. Dieu est le Donneur. Il vous donne tant pour votre prochaine vie. C'est aussi fixé dans le drama. Sur le chemin de la dévotion, ils reçoivent un bonheur temporaire; alors que vous recevez du Père Illimité l'héritage du bonheur illimité. Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et *bonjour* de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit «namaste» aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Buvez ce nectar et assimilez ces enseignements tant que vous vivrez. Dieu vous enseigne. Par conséquent, ne manquez pas le murli, ne serait-ce qu'un jour,
2. Afin d'accumuler un revenu de multimillions, restez dans le souvenir du Père, tout en faisant chaque chose, en vivant chez vous pour la forme et en faisant votre travail.

Bénédictio: Avec votre personnalité spirituelle de bonheur, puissiez-vous devenir dignes d'être loués et adorés, en permettant à chacun de recevoir un droit.

Ceux qui revendiquent un certificat de contentement de la part de tout le monde sont constamment heureux. Grâce à votre personnalité spirituelle de bonheur, vous devenez connus; c'est-à-dire que vous devenez dignes d'être loués et adorés. C'est parce que vous,

les âmes, avez des pensées pures et positives pour les autres, et que vous restez heureuses, qu'ils reçoivent du bonheur, du soutien, des ailes de courage, du zèle et de l'enthousiasme. Ces réalisations permettent à certains de recevoir un droit et à d'autres de devenir des dévots.

Devise: Le moyen le plus facile pour prétendre à une bénédiction du Père est d'avoir de l'amour dans son cœur.

***** OM SHANTI *****